



学校再開後、1ヶ月の児童の様子

6月に学校が本格的に再開し、早いもので1ヶ月が経ちました。長い臨時休校があったために、子供たちは学校生活をスムーズに送れるのかどうか、大変心配でした。しかし、いざ始まってみると、子供たちは毎日楽しい学校生活を送っているようです。5月まで家庭に閉じこもりがちだったせいか、学校で授業をしたり、友達と遊んだり、給食を食べたりすることがいかに楽しく、そして大切なことなのかを子供たちは改めて実感できたのだと思います。その中でも1年生は、この1ヶ月で驚く変化を見せています。当初は、緊張気味でしたが、学校探検や縦割り清掃活動などを行う中で、学校生活にすっかり慣れてきました。これからの成長が楽しみです。

さて、すでにお知らせしたように今年の1学期は、8月7日までとなります。残り1ヶ月です。各担任は、4月・5月の学習内容の遅れを取り戻すべく、授業を進めているところです。子供たち一人一人に確かな学力が身に付くよう、きめ細かな指導を心がけてまいります。来週7日には懇談会を予定しています。ぜひご参加いただき、子供たちのこれまでのがんばっている様子を担任からお聞きいただけるとありがたいです。

最後になりますが、教育活動を進めるにあたっては、今後も感染症予防対策の徹底を図っていきます。毎朝の検温、うがい・手洗いの励行、距離を置いた机の配置、ソーシャル・ディスタンスの意識の高揚等。さらに、子供たちが帰った放課後は消毒作業を毎日行っていきます。今後とも保護者の方々のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



1年生の授業の様子

担任から問われたことに進んで挙手をする1年生の姿です。黙ってまっすぐに手を挙げる。指名されて元気で「ハイ！」と返事をし、立って発表する。教えられたことがしっかり身に付いています。



6年生の授業の様子

落ち着いた雰囲気の中で、授業に集中する6年生の姿です。ノートに自分の考えや友達の考えを丁寧にまとめています。さすがに最高学年に相応しい授業態度です。